



AGENCE DU LITTORAL

SAINT-JEAN-CAP-FERRAT

1000 m²

Réf. V13

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat

Maison à louer (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Très charmante villa sur les hauteurs du pittoresque village de Saint Jean Cap Ferrat, construite dans un style provençal, par le célèbre architecte André SVETCHINE il y a 20 ans environ. Dans un coin très calme, à deux pas d'un sentier piéton remontant la colline du Cap, avec une vue imprenable sur le village et la baie de Beaulieu/Mer jusqu'aux côtes italiennes, d'environ 200 m², jardin méditerranéen d'environ 1 000 m². 3 chambres en suite dans la maison principale et une 4^{ème} chambre avec son entrée indépendante et sa salle de douche. Garage fermé pour 2 voitures

Very charming villa on the heights of the picturesque village of Saint Jean, built in Provencal style by the well known architect André SVETCHINE about twenty years ago. Located in a very peaceful area, few steps from the pedestrian path climbing of the hill to the CAP, with a stunning view over the village and the bay of Beaulieu/Mer towards the Italian coastline, Living area : approx. 200 sq.m Garden with Mediterranean trees : approx. 1.000 sq.m 3 ensuite bedrooms in the main villa and a 4th one with its independent entrance. Garage for 2 cars.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

